

# 平成30年第4回議会定例会アンケート意見等への回答

1. 議員の質問に今後の国見町は続いて行くのか不安です。

回答：ご意見ありがとうございます。人口減少問題は全国の自治体で大きな課題となっております。町では交流連携による拡大や各種地方創生事業など積極的に取り組んでおります。議会としてもこの課題に真摯に議論してまいります。

2. 高齢者が多くなり、結婚する方も少なく、人口の減少がますます心配です。議員の定数も考えなければいけないのではないのでしょうか。

回答：昨年度、議員定数について議員で検討を行いました。

現在の定数は12名ですが、議事機関としての機能を十分に果たし、多様な町民の意見や考えを反映させるためには現在の人数が最低限必要であると考え、平成30年3月、全会一致で現状維持となりました。

3. 広報くにも、議会だよりで議会内容が解りますので、更に充実した内容を望みます。

回答：ご意見ありがとうございます。今後も分かりやすい、手に取って読んでもらえるような議会だよりの編集に努めてまいります。

4. 少子高齢化、人口減少等全て関連比例するので、町の財政予算に影響します。費用対効果を全て念頭に置いた、施策方策が必要ではないのでしょうか。

回答：ご意見ありがとうございます。町の基本計画である国見町振興計画に基づき、事務事業の目標値を設定し、評価チェックを実施しております。事業成果が最大限発現される予算執行になっているか注視してまいります。

5. 傍聴席に掛時計をお願いしたい。(何回か要望)

回答：議場側面中央部の壁に時計を設置しておりますので、ご理解願います。

6. 議会傍聴関心高揚のため、土・日曜日の開催。又は、生涯学習(三学級)への要請。

回答：多くの町民の方のご要望があれば、検討してまいります。また、学級生の議会傍聴もありますし、傍聴希望については、出来る限り対応させていただきます。

7. 議会開会時間、午前9時30分を望みます。(一般の通例)

回答：議会開会時刻は、本会議に提出する議案等により、議会運営委員会等前段に開催しなければならない会議もあることからこれまで午前10時開会で実施してきております。ご理解願います。

8. 道の駅収支決算、分かりやすく報告願いたい。

回答：町広報紙や議会だよりの質疑応答の記事でお知らせしております。また、3月、9月定例会終了後の議会報告懇談会の席上でも説明しておりますので、ご理解願います。

9. 藤田地区スポーツ振興会の設置を強く望みます。(スポーツのほか、町づくり、協働、  
支えあうことの育成。)

回答：地区の機運醸成や地区リーダーの考え方が重要になってきます。町としては、ご相談  
があれば、所管する課においてアドバイス等できると考えられます。

以上、アンケートへの回答とさせていただきます。ご協力ありがとうございました。  
今後もよろしくお願いいたします。